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Abstract (en)
The wristwatch (1) is provided with an electrical connector (5) e.g. universal serial bus connector. The connector is connected to electronic circuit
and/or to a rechargeable battery via a connection element (15), which are arranged inside the watch case. The electrical connector is arranged on
an inner surface of a bracelet (4), which comes in contact with the user's wrist, when the watch is worn, and arranged in an end portion of bracelet.
The bracelet is secured to the middle portion (3) of the watch case.

Abstract (fr)
La montre (1) a bracelet est munie d'un connecteur électrique (5), qui est relié par I'intermédiaire d'un élément de connexion (15) a au moins un
circuit électronique et/ou a une batterie rechargeable, qui sont disposés a l'intérieur d'un boitier de la montre. Le connecteur électrique (5) est un
connecteur électrique femelle du type USB, qui est disposé sur une face interne du bracelet (4), et au niveau de la fixation du bracelet a une carrure
(3) du boitier de la montre. La face interne du bracelet vient en contact du poignet d'un utilisateur au porté de la montre. L'élément de connexion
(15) traverse la carrure pour relier d'une part une zone de contact du connecteur électrique et d'autre part le circuit électronique et/ou la batterie
rechargeable dans le boitier.
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